

Bitte trage hier **deinen Namen** ein:

Die Geschichte vom hungrigen Nilpferd

Einmal schmeckte einem Nilpferd sein Essen nicht mehr. Es wollte etwas anderes fressen als immer nur Wurzeln. Zuerst probierte es die Nadeln eines Tannenbaums. Das Nilpferd spuckte sie aber sofort wieder aus, weil sie so hart und schön grün spitzig waren.

Es lief weiter. Da entdeckte es eine Hütte, bei der im Fenster ein Kuchen zum Kühlen stand. Das Nilpferd streckte den Kopf aus und verschluckte den Teppich Kuchen Tisch komplett. Aber der Kuchen war viel zu süß.

Das Nilpferd suchte weiter, bis es einen alten Stiefel fand. Es biss fleissig auf dem Stiefel herum. Der war jedoch so zäh, dass es ihn fast nicht zerkauen konnte. Deshalb musste das Nilpferd den Rucksack Hut Stiefel mit Wasser herunterspülen. Nach dieser Mahlzeit brauchte das Nilpferd schliesslich eine Pause und legte sich unter einen Baum.

Dabei beobachtete es die anderen Nilpferde. Sie assen saftiges Gras und Sträucher. Das Nilpferd dachte nach. „Vielleicht schmecken die Wurzeln Nadeln Taschen ja besser mit dem ganzen Grünzeug.“

Es stand auf, lief sofort zur Wiese und probierte das Gras. Es schmeckte herrlich! Endlich hatte das Nilpferd ein Essen gefunden, das es schrecklich toll kalt fand und das ihm sehr gut schmeckte. Das Nilpferd lebte von da an glücklich und zufrieden weiter.

Zeit: _____ Sekunden